



«Eine Band mit Schweizer Wurzeln und irischem Temperament»
Öffentliches Budenkonzert am 25. Oktober 2025, Ottenbach



Die Musiker von THE PINT schöpfen vorwiegend aus dem reichen musikalischen Erbe Irlands, Schottlands, der Bretagne und weiterer keltischer Regionen. Mit spielerischer Leichtigkeit verweben sie traditionelle Klänge mit selbst komponierten Songs und Tunes.

Die Band überzeugt durch mehrstimmigen Gesang, originell arrangierte Instrumentalstücke und eine beeindruckende Vielfalt an Instrumenten. Gepaart mit über drei Jahrzehnten Bühnenerfahrung sind das beste Voraussetzungen für mitreissende und begeisternde Live-Konzerte. Seit 1996 hat THE PINT fünf CDs veröffentlicht – alle sind auf Spotify verfügbar. Am liebsten aber stehen sie live auf der Bühne, um ihre Musik direkt mit dem Publikum zu teilen und gute Stimmung zu verbreiten – besonders gern beim Budenkonzert in Ottenbach!

THE PINT - das ist Irish Rhythm'n'Folk made in Switzerland.

Freuen Sie sich auf das nächste Budenkonzert 2025!

Budenkonzert am Samstag, 25. Oktober 2025, um 20 Uhr bei der Albin Herzog AG, Jonenstrasse 32, Ottenbach.
Kein Vorverkauf, Türöffnung und Abendkasse (25 Franken) ab 19 Uhr. Für Getränke ist gesorgt.
Organisiert durch die Ottenbacher Gewerbebetriebe chili-feet Wärmesohlen, Albin Herzog AG und Schneebeli AG Schreinerhandwerk.

